

年末・年始は家族とともに

本日、第2学期の終業式を行いました。式の中では、各学年の代表が2学期の振り返りと3学期の抱負を力強く述べてくれました。この2学期は、新型コロナウイルス感染症の影響により、多くの行事が縮小や感染予防対策の措置を講じながらの実施となりました。このような中でも、生徒は目標を設定し、その目標達成のために、学年や学級等での役割を責任を持って果たしてくれました。生徒の2学期のがんばりを大変うれしく思うとともに、生徒の大きな成長を感じております。この冬休みは、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、年末年始の動きには多くの制限がありますが、予防に努めていただきながら、家族での楽しいひとときを過ごしていただければと思います。



新年を迎える門松
(正門前にあります)

本年も、保護者の皆様には、本校の教育活動に多大なご理解とご協力を賜りましたことに心から感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。

連携して子供の成長を！

錦町教育委員会から「錦町、保、小、中等連携カリキュラム」が出されました。育ちの視点は、下の4点に設定され、中学校を最終段階として、子供たちの自立に向けた取組を連携して進めていきます。

- 【育ちの視点】**
- 1 基本的な生活習慣
 - 2 豊かな心
 - 3 確かな学力
 - 4 道徳心、規範意識

本日、右の資料を各家庭に配付しておりますので、掲示等されるなど、ご活用ください。

錦町 保、小、中等連携カリキュラム

目録す子ど像 元気でよく考える素直な子ども

育ちのめやす 育ちの視点	就学前(4・5歳)	小学校教育			中学校教育
	<特に保護者の働きかけ>	低学年	中学年	高学年	
①基本的な生活習慣 自分の健康に関心を持ち、元気に活動する子ども	早寝、早起き 家族の協力で生活リズムを整えましょう。 家族で朝ごはんを食べましょう。	朝ごはんを健康な体と心を育てましょう。 9時までに寝ましょう。 きまったくごくに朝ごはんをしっかりと食べましょう。	9時半までに寝ましょう。 10時までに寝ましょう。 11時までに就寝しましょう。	10時までに寝ましょう。 11時までに就寝しましょう。 栄養のバランスを考えて朝食を食べましょう。	
②豊かな心 あいさつができる子ども 人の気持ちがわかる思いやりの子ども	人の気持ちを大切に 大きな声であいさつをしましょう。 思いやりのある楽しいことをつかいましょう。	人に感謝の気持ちをもつことができる子どもを育てましょう。 「こころ」「かみ」「あひ」「あはれ」の挨拶のあいさつ ステップ1: 大きな声であいさつ ステップ2: 相手の目を見てあいさつ ステップ3: 相手を思いやりを込めてあいさつ ステップ4: 立ち止まり相手を見てお話ししてあいさつ 自分から「ありがとう」「ごめんね」を伝えるようにしましょう。	正しい挨拶が使えるようになりましょう。 相手や場に応じたことばで感謝の気持ちを伝えましょう。		
③確かな学力 話をよく聞く子ども 自分の考えを話せる子ども	相手の立場に立って話を聞き、思いや考えを伝える力を育てましょう。 親子で読み聞かせをしましょう。	聞く力を育てましょう。 自分の思いや考えを伝えましょう。 遊びや生活の中で数や文字に興味を持ちましょう。	聞く力を育てましょう。 相手の立場に立って話を聞き、思いや考えを伝えましょう。 宿題をしてさらに自主的に学習しましょう。	聞く力を育てましょう。 相手の立場に立って話を聞き、思いや考えを伝えましょう。 宿題をしてさらに自主的に学習しましょう。	
④道徳心、規範意識 あたりまえのことばかりまねにできる子ども 正しい判断ができる子ども	だめなもの、よいか悪いものの判断ができる子どもを育てましょう。 きまりややくそくをまもります。	だめなもの、よいか悪いものの判断ができる子どもを育てましょう。 きまりややくそくをまもります。	だめなもの、よいか悪いものの判断ができる子どもを育てましょう。 きまりややくそくをまもります。	だめなもの、よいか悪いものの判断ができる子どもを育てましょう。 きまりややくそくをまもります。	

錦町情報安全ルール3ヶ条 (インターネット、スマホの使い方)

第1条 午後9時以降は使えません。 第2条 知らない人と連絡をとること、出会い系は使えません。 第3条 友達の間でいじめやいじめの噂は広げられません。

まわりの自然や地域の人々と触れ合えます。

家庭・地域の教育力 ～子どものお手本となる大人に～

毎月第1日曜日は家庭の日

錦中学校に心温まるご支援をありがとうございます！



錦町商工会女性部の皆様から手作りの竹ぼうきをいただきました。



錦町あんしん安全協力会の皆様にも木を伐採していただきました。



おやし委員会の皆様にも門松を2基製作していただきました。

2学期「錦中スナップ」～錦中生の活躍！～

第59回錦中学校体育大会

どの団も工夫された演技構成で迫力ある演舞を披露しました！



黄団



青団



赤団

1年生集団宿泊教室

講話や体験活動を通して大きな成長を遂げました！



錦学祭～Get over～

劇やプレゼン発表で、自分たちの学びを表現しました！



合唱コンクール

金賞目指して、練習を積み重ねクラスの絆を深めました！



3年1組



3年2組



3年3組

3年生のみの掲載です。ご了承ください。

NIE公開セミナー

12月10日(木)にNIE公開セミナーを開催しました。新聞を使った授業で東教諭と國川教諭が授業を行いました。生徒たちは、多様な情報を深い学びに繋げていました。

